
Protokolleintrag vom 21.10.2009

2009/317
Schriftliche Anfrage von Mirella Wepf (SP) vom 01.07.2009:
ewz, Vorkehrungen zur Umrüstung auf LED-Technik
 
Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 1318 vom 30. September 2009).


